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Diputado Saffirio, alcalde Jaramillo y dirigentes 
piden a Ministro de Vivienda agilizar proyectos 

habitacionales de la comuna de Lautaro

Según el Ministro de Vi-
vienda, Carlos Montes, “ha 
sido una buena reunión, me 
plantearon todos los ante-
cedentes del proyecto y esto 
me permite conversar aho-
ra con el Serviu de allá para 
entender qué argumentos 
pueden llevar a tener que in-
tegrarlo a otro proyecto y no 
tenga su autonomía. Este co-
mité tiene el proyecto, tiene 
una EP, tienen una entidad 
constructora, tienen todas 
las condiciones para hacer-
lo”.  

Por su parte, el diputado 
Jorge Saffirio, quien gestionó 
la reunión con el Ministro, 
indicó que “fue una gran re-
unión. Cuando hay partici-

pación, cuando están todos 
los interesados, la entidad 
patrocinante, los comités, la 
empresa constructora, el al-
calde con sus asesores, y se 
vienen a plantear a los minis-
terios los distintos proble-
mas a los que se enfrentan 
los comités, yo creo que es 
fácil sacar los temas adelan-
te. Yo me voy tremendamen-
te optimista de la respuesta 
que nos va a dar en unos días 
más el Ministerio de Vivien-
da respecto de la necesidad 
de agilizar estos proyectos”. 

Según el alcalde de Lauta-
ro, Ricardo Jaramillo, “estoy 
muy agradecido de la gestión 
que realizó el diputado Saffi-
rio para poder conseguir la 

Con la intención de solicitar que se agilice la 
tramitación de dos proyectos habitacionales 
de la localidad de Lautaro, el diputado Jorge 

Saffirio, el Alcalde de la comuna, Ricardo 
Jaramillo y dirigentes del comité San José II y 
Altos del Valle se trasladaron hasta Santiago 

para reunirse con el Ministro de Vivienda, 
Carlos Montes. 

audiencia con el ministro. 
Creo que nos va a ir bien, 
porque lo que dijo el minis-
tro fue muy clave, que le iba a 
pedir al director regional del 
Serviu que le entregue todos 
los antecedentes para él po-
der finalmente ojalá dar una 
buena noticia la próxima se-
mana, esperamos nosotros”.}

Cristina Henríquez, secre-
taria del Comité San José II 
aseguró que “me pareció 
una reunión fantástica, muy 
provechosa. Como le explico, 

me voy muy satisfecha con el 
tema de la reunión porque 
hemos podido llegar a buen 
puerto, como se dice, y no ir 
agotando todas las instan-
cias para poder seguir avan-
zando como comité. Yo, en 
lo personal, llevo ocho años 
en el comité. Así que igual es 
harta la espera que hemos 
tenido. De todas maneras, el 
sueño de la casa propia se ve 
más cerca que nunca ahora”.

Finalmente, Eduardo del 
Valle, dirigente del comité Al-

tos del Valle y de otros comi-
tés de la comuna, indicó que 
“quedamos esperanzados de 
que vamos a tener resulta-
dos a corto plazo y vamos a 
seguir avanzando para que 
la gente pueda tener su casa. 
Nosotros lo que más hemos 
rescatado siempre y resalta-
do es el trabajo en conjunto 
que estamos desarrollando, 
porque aquí no es solamen-
te las personas que somos 
visibles, sino que acá hay un 
trabajo mancomunado”.

Una diversidad de activi-
dades se ofrecerá durante 
este fin de semana en el 
Parque Vergara de Angol, 
también conocido como 
Parque Ex Escuela Normal, 
esto con motivo de la cele-
bración del Día de las Artes, 
de la Mujer y de la Pizza y a 
la que está invitada toda la 
comunidad angolina.

Las actividades partieron 
desde ayer viernes en horas 
de la tarde con la inaugura-
ción de lo que ha sido deno-
minado la Feria de La Pizza 
y Las Artes, la cual estuvo 
acompañada de algunas 

Día de las Artes, la Mujer y la Pizza celebran 
este fin de semana en el Parque Vergara:Angol

Se realizarán 
actividades 

diversas abiertas 
a la comunidad 

durante hoy 
sábado y mañana 

domingo

Nanette Andrade

presentaciones artísticas.
En este sentido, Daniela 

Machmar Valeria, directora 
de este festival explicó que 
cada día tiene su temática 
especial. “El viernes 7 es el 
Día de las Artes, el sábado 8 
va a ser el Día de la Mujer y 
el domingo 9 vamos a cele-
brar el Día de las Pizzas”.

Puntualizó Machmar que 
“quisimos abarcar varias 
actividades para que fuera 
bien atractivo, innovador 
también y para que fuera un 
evento bien familiar. Tene-

mos como la parte educati-
va, vamos a tener clases, ac-
tividades para niños. Vamos 
a tener concursos de pizzas, 
donde vamos a elegir den-
tro de diferentes pizzerías 
de la ciudad y otras de la 
provincia, las mejores piz-
zas en distintas categorías. 
Vamos a tener varias ban-
das que también vienen de 
afuera, viene Flor de Guaya-
ba, que es una banda com-
puesta solo de mujeres que 
viene de Concepción. Tam-
bién va a participar 7 Días 

de Lluvia, que recién estre-
nó un disco. Son todas ban-
das originales, con cancio-
nes propias, composiciones 
propias, porque quisimos 
destacar el arte también en 
ese sentido”.

Por otra parte, ofrecerán 
una exhibición de arte de 
dos artistas, un angolino y 
otro de Temuco, que va a es-
tar disponible los tres días 
del festival para ser visitada 
por el público. 

Entretanto, Nicol Arave-
na, directora general de la 
Fundación Crece Arte, acotó 
que “tenemos el propósito 
y la misión de ver y darle 
valor al arte dentro de la 
comunidad. Y traemos una 
presentación, Convergen-
cia, que esta es su tercera 
edición, y me enorgullece 
decir que por primera vez 
va a ser remunerada, gra-
cias al municipio que nos 
subsidió parte de esta obra 
que se va a presentar”. 

Entre los artistas que 
se harán presente en esta 
Feria, se encuentran Be-
lén Aravena Pérez, actriz 
y pedagoga teatral, quien 
comentó que la puesta en 

escena de la obra Conver-
gencia, “ha sido un camino 
bastante difícil. Yo trabajo 
con un equipo de solo ar-
tistas locales de la zona: 
Rodrigo Pincheira es artista 
visual en esta performance, 
Gustavo Martínez hace ma-
pping, que es escenografía 
audiovisual; Catalina Juica, 
que es intérprete de movi-
miento y expresión. Charles 
Solano y Francisco Torres, 
que son músicos”.

Por último, el jefe de ga-
binete municipal, Leonardo 
Méndez dijo que “estamos 
muy felices como Munici-
palidad de Angol de contar 
con todas estas actividades 
patrocinadas, obviamente 
primero por la Municipa-
lidad, por nuestro Concejo 
y por el Centro Cultural. Y 
qué más cabe decir que en 
este mes, que es el Mes de 
la Mujer, tener a emprende-
dores, emprendedoras que 
están sacando las artes a 
la calle, que es lo más her-
moso que podemos ver. No 
tenerlas tan encerradas en 
el Centro Cultural, que es 
muy hermoso, igual que en 
el Teatro”.
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